

Referenz | Bautreuhand

Neubau Marthastift, Basel.



Bauherrschaft

Neues Marthastift Basel

Architektur / Generalplanung

Müller + Naegelin Architekten Atgem AG, Basel

Auftrag

- Wettbewerbsorganisation
- Kostencontrolling

Nutzung

- Pflegeheim für Demenzerkrankte
- Gastronomie
- Einstellhalle

Projektkennzahlen

Planung: 2013 – 2015
Realisierung: 2015 – 2016
Bausumme: 43 MCHF
Flächen: 44'500 m²

Kurzbeschreibung

Das Marthastift hat zusammen mit der Immobilien Basel-Stadt, als Vertretung der Grundeigentümerin, einen Architekturwettbewerb durchgeführt. Das Projekt von Müller + Naegelin überzeugte durch einen sorgfältig gestalteten Baukörper, der städtebaulich gut platziert ist und mit einer Abstaffelung den Übergang zum Park findet. Das Pflegezentrum für Demenz und psychogeriatrische Erkrankungen konnte 2016 in Betrieb genommen werden.

